



Expertos culpables de negar el riesgo sísmico

Siete científicos, condenados a prisión por el terremoto de L'Aquila **PÁGINA 37**



Amin Maalouf: "Siento nostalgia del porvenir"

El escritor disecciona los males de nuestro tiempo en su vuelta a la ficción **PÁGINA 40**

LAS CONSECUENCIAS DE LOS COMICIOS DEL 21-O EN EL SOCIALISMO

El PSOE promete una "renovación ideológica" tras su desplome

- ▶ El núcleo duro ofrece revisar la línea mientras surgen voces críticas
- ▶ Griñán aguarda a las elecciones catalanas para proponer cambios

VERA GUTIÉRREZ CALVO, **Madrid**

No habrá cambio de líder, pero sí de discurso. El núcleo duro del secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, ha decidido acelerar la revisión de su lí-

nea de oposición —"renovación ideológica" en sus palabras— tras el desplome del domingo, con una caída media de más de 10 puntos porcentuales y pérdidas del 40% de sus votos en Galicia y del 33% en Euskadi. Frente

a este descalabro y las voces críticas surgidas, la número dos del PSOE, Elena Valenciano, admitió ayer que era "preciso ir más deprisa y más a fondo" para acabar con el "ciclo electoral negativo". El PSOE anticipará varias confe-

rencias ideológicas y se replanteará su funcionamiento interno, algo que demandan federaciones como la poderosa andaluza, que aplaza ese debate para después de las elecciones catalanas del 25 de noviembre. **PÁGINAS 10 A 17**

"Corremos el riesgo de perder una generación de científicos"

42 premios Nobel alertan del desastre de recortar en I+D

Europa "no puede permitirse perder a sus mejores investigadores". El aviso lo lanzan 42 premios Nobel y cinco medallas Fields (equivalente al Nobel de Matemáticas), científicos de alto nivel que presionan a los líderes comunitarios ante la negociación del presupuesto 2014-2020. Si se profundiza en la línea de los recortes —como los que se han llevado a cabo en España— "corremos el riesgo de perder una generación de científicos de talento, justo cuando Europa más los necesita", escriben en una carta abierta a los líderes que publica hoy este diario. **PÁGINA 38**



LA PERSECUCIÓN ACABA EN SUICIDIO. Acorralado por la Guardia Civil, a la que recibió a tiros en la caseta en que se escondía, y tras horas de negociación, Juan Carlos Alfaro prefirió ayer quitarse la vida que responder del asesinato de una chica de 13 años, de la que decía estar enamorado, y de otro vecino de El Salobral (Albacete). En la imagen, el criminal confeso es retirado agonizante tras pegarse un tiro. /DAVID RODRÍGUEZ OLIVAS **PÁGINA 36**

Un jefe mafioso chino buscó hacer negocios con el Barça

FRANCISCO MERCADO, **Madrid**

Informes del Ministerio del Interior basados en el seguimiento policial a la trama dirigida por Wen-Hai, incluyendo numerosas escuchas telefónicas, acreditan que el mafioso intentó a través de sus socios españoles hacer negocios en China con el Barça y los dueños del Mundial de motociclismo. **PÁGINA 19**

El ciclismo borra todo rastro de Armstrong

La UCI desposee al tejano de los siete Tours por su dopaje continuado

CARLOS ARRIBAS, **Ginebra**

"Lance Armstrong merece ser olvidado por el ciclismo". Así de rotundo se expresó ayer Pat McQuaid, presidente de la Unión Ciclista Internacional, al anunciar que este organismo le despoja de sus siete victorias en el Tour. Toda una condena al olvido para

quien "se dopó de forma continuada". La UCI decidirá el viernes si concede el triunfo a los segundos en la ronda francesa entre 1999 y 2005 o acepta, como quiere el Tour, borrar el historial. La gran mayoría de los que subieron al podio con Armstrong han estado implicados en casos de dopaje. **PÁGINAS 47 A 49**



El expolio del agua agravó el seísmo de Lorca

Un estudio analiza el efecto de la excesiva explotación del acuífero

vida&artes

El abuso generalizado durante décadas en la explotación del acuífero de Lorca es un factor que explica los grandes daños causados por el terremoto de mayo de 2011, según las conclusiones de un estudio científico internacional. **PÁGINAS 34 Y 35**